

# わくわくクラブ通信

認定こども園  
びきいよううちえん

2月号

H28年度

2月23日(木)  
おひなさまを作ろう!!  
を行いました。

今年度、最後の活動を迎えた  
この日は、あいにくの雨。そん  
な中、9組の親子が遊びに来て下さりました。紙コップやモール、折り紙を使い、ひな人形を作りました。紙コップに、のりをたたき、糊で塗り、ちぎった折り紙をペタペタ…。マジックで顔を描いたり、モールのバネを付けたりと、作業工程の多い工作でしたが、みんな集中して楽しめました。子供達の中には、初めて触る「ざんぶんのり」の感触に戸惑い、手を止めてしまった子もいましたが、これまでの良い体験にならったのではと、思います。春休みも近づいてきましたので、身近な物を使って工作を楽しんでみて下さいね。



今回は、モールで  
バネを作り、頭がゆらゆら  
揺れる、ひな人形を作り  
ましたよ。どれも表情  
が豊かで、可愛く出来て  
いました!!



普段から、ひな人形を作  
る機会がない子供達の中には、初めで触る「ざんぶんのり」の感触に戸惑い、手を止  
めてしまつた子もいましたが、これまでの良い体験にならつたのではと、思います。春休みも近づいて  
きましたので、身近な物を使って工作を楽しんでみて下さいね。

さて、今年度のわくわくクラブも、みなさんのお陰で、全活動を無事に終えることができま  
した。参加して下さった方々に、わくわくするような時間を過ごしてもらい、同時に、ちょ  
と心の息抜きになればと、スタッフも頑張ってきました。以前、参加して下さったお母さんか  
ら、「ここに来る楽しみそうに、遊んでくれるんですよ。それが本当に嬉しい」と、話  
していた事がありました。子供の笑顔は、親にとって本当に宝物だなと、毎回のよう  
に感じました。そんな、ほんわかとした時間を過ごせる、わくわくクラブ。来年度も、楽しい  
一年間ありがとうございました!! 来年度も、宜しくお願ひいたします!!

～スタッフ一同～

…H28年度・スタッフの名言…  
“話すことは放すこと。” ←わくわくクラブの恒例「お茶タイム」の極意!は、  
まさしく、これなのかもしれませんね。話しましょ。放しましょ。..

一年間、読んで下さり、  
ありがとうございました!

